
1 

 

令和 4 年 2 月定例舞鶴市教育委員会会議録 

 

開 会 日 時  令和 4 年 2 月 15 日（火) 午後 3 時～午後 3 時 45 分 

 

場 所  市役所別館 413 会議室 

 

出 席 委 員  奥水教育長  荻野委員   冨川委員  内藤委員  西谷委員 

        

欠 席 委 員  四方委員 

 

事務局職員    

浜野教育振興部長 松岡教育総務課長 

秋原指導理事 鹿田教育総務課総務係長 

森下学校教育課長  

岡本学校教育課指導担当課長  

瀬野学校教育課主幹  

  飯田市民文化環境部人権啓発・地域づくり室地域づくり支援課長 

  木下市民文化環境部文化スポーツ室文化振興課長 

  神社市民文化環境部文化スポーツ室スポーツ振興課長 

  川崎健康子ども部子ども総合対策室長兼幼稚園・保育所課長 

   

 

1  開  会 

 

教育長  開会を宣告 

 

２ 令和 4 年 1 月定例教育委員会会議録  承認 

 

教育長 会議録を会議に諮り、全員承認 

 

３  諸報告 

 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動を報告 

 

(2) 各課報告 

 

（教育総務課） 

① 行事予定について 
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（学校教育課） 

① 行事予定について 

② 教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 1 月の通級・相談等の状況について 

 

（地域づくり支援課） 

① 行事予定について 

② 第 31 期社会教育委員の活動について 

 

（質問・意見） 

 特になし 

 

4 議事 

 

教育長より、令和 4 年 2 月 15 日提出の第 4 号議案「令和 4 年舞鶴市議会 3 月定例会提出

議案に係る意見について」は、舞鶴市議会提案前の案件であるため、舞鶴市教育委員会会

議規則第 10 条により非公開とする旨の提案があり、全会一致で決定する。 

 

 

（以下、「非公開」） 

 

（教育長） 

 最初に、「1 令和 4 年度舞鶴市一般会予算について」、各担当課から説明をお願いする。 

 

（松岡教育総務課長） 

 令和 4 年舞鶴市議会 3 月定例会に提出を予定している議案について、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律(昭和 31 年法律第 162 号)第 29 条の規定により市長から意見を求めら

れたので、異議ない旨を申し出ることについて提案するもの。 

 

（松岡教育総務課長） 

 予算概要及び教育費全体について説明。 

 令和 4 年度舞鶴市一般会予算について主な事務事業調に基づき、「施設整備事業費（小学

校・中学校）」、「校舎等改修事業費（小学校）」について説明。 

 

（森下学校教育課長） 

令和 4 年度舞鶴市一般会予算について主な事務事業調に基づき、「校務系ネットワーク整

備事業費」「不登校支援等推進経費」、「学習系ネットワーク管理経費（小学校・中学校）」につ

いて説明。 

 

（川崎健康子ども部子ども総合対策室長兼幼稚園・保育所課長） 

令和 4 年度舞鶴市一般会予算について主な事務事業調に基づき「乳幼児教育充実・強化
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推進事業費」、「施設型給付費[認定こども園への移行について]」について説明。 

 

（木下文化振興課長） 

 令和 4 年度舞鶴市一般会予算について主な事務事業調に基づき、「歴史文化資産活用経

費」について説明。 

 

（飯田地域づくり支援課長） 

 令和 4 年度舞鶴市一般会予算について主な事務事業調に基づき、「中総合会館整備事業

費」について説明。 

 

（神社スポーツ振興課長） 

 令和4年度舞鶴市一般会予算について主な事務事業調に基づき、「赤れんがハーフマラソン

開催経費」について説明。 

 

 

（質問・意見） 

 

（荻野委員） 

 「不登校支援等推進経費」について 

 昨年度事業費から大きく増額しているのはなぜか。 

 

（森下学校教育課長） 

 毎年６月補正で計上していた予算を、当初予算から計上したもので、その分の人件費の増加

である。 

 

（荻野委員） 

「学習系ネットワーク管理経費（小学校・中学校）」について 

 ＩＣＴ支援員の配置に取り組まれているが、活動状況や、いつまで配置があるのか教えていた

だきたい。 

 

（岡本学校教育課指導担当課長） 

 ＩＣＴ支援員は、学校ではどのような活用状況か、またどのような支援を行ったか、など教育委

員会と学校と学期ごとに懇談を行っている。授業の主体は教員であるが、技術的なフォローや、

子ども達への情報モラルの支援にも当たってもらっている。 

 

（森下学校教育課長） 

 財源等の問題はあるが、配置についてはできる限り続けていきたいと思っている。 
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（教育長） 

 次に、「2 令和 3年度舞鶴市一般会計補正予算(第 14号)について」各担当課から説明をお

願いする。 

 

（松岡教育総務課長） 

 令和 3 年度舞鶴市一般会計補正予算(第 14 号)について。 

 主な事務事業調に基づき、「学校施設新型コロナウイルス感染症防止対策経費」、「施設整備 

事業費（小学校）」について説明。 

 

（神社スポーツ振興課長） 

 令和 3 年度舞鶴市一般会計補正予算(第 14 号)について。 

 債務負担行為「舞鶴東体育館再生可能エネルギー導入実装事業費」について説明。 

 

（質問・意見） 

なし 

 

（教育長） 

第 4 号議案を会議に諮り、全員異議無く承認 

 

 

 

５ その他 

 

次回の定例教育委員会は、3 月 22 日(火）午後 2 時から開催することを確認 

 

 

６ 閉 会 

 

   教育長 閉会を宣告 

 

 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


